

Llegaron a San Andrés insumos para adecuar UCI del hospital

Escrito por Redacción

Miércoles, 08 de Abril de 2020 10:59 - Última actualización Miércoles, 08 de Abril de 2020 15:38



Este miércoles 8 de abril, en el transcurso de la mañana, llegaron a San Andrés insumos hospitalarios para adecuar la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) que se está instalando en el sótano del Hospital Departamental Clarence Lynd Newball.

Estos insumos, que llegaron desde Malambo, Atlántico, entre los que hay tres ventiladores de soporte para cuidados intensivos y 25 camas, entre otros elementos vitales, fueron obtenidos por la Gobernación de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, con la colaboración de la Secretaría de Salud de Barranquilla.



Al conocer que el hospital departamental solo tenía 10 camas de cuidados intensivos y varias de éstas no contaban con respirador, la Fuerza Aérea Colombiana destinó una aeronave para realizar este importante traslado.

Las aeronaves aterrizaron en el Grupo Aéreo del Caribe, donde se realizó la logística para el descargue, y en coordinación con la Secretaría de Salud Departamental, se cumplió el traslado de los elementos hacia el Hospital para su adecuación.